



DIARIO DE FALANG ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS JONS

El 29 de Octubre se presenta en Madrid una Juventud radiante de alegría, cuyo jefe FRANCO la alienta y guía en su camino.

El 29 de Octubre es para España el resultado matemático y poético de otras ansias. Lo que hasta entonces era solo sentimiento, se hace fecha, se hace piedra, hechura perdurable.

LA FIESTA DE LA RAZA EN ZARAGOZA EL MENSAJE DIRIGIDO POR EL CAUDILLO a los países Hispano-Americanos

Zaragoza, 13.—En los actos celebrados en esta capital con motivo de la Fiesta de la Raza, el Caudillo dirigió el siguiente mensaje a los países hispano-americanos:

«En los albores de la España nueva, disipadas ya por la victoria, las tinieblas de la guerra civil, pero también en días de graves responsabilidades para el mundo, nos acerca aquí el décimonono centenario de la Venida de la Virgen María en carne mortal a Zaragoza. Esta línea que va desde Zaragoza a Santiago de Compostela, ha servido de eje de todas las razones para la independencia y libertad de España. Estamos hoy en unas vísperas solemnes, pues bien sabéis que en 1940 Zaragoza presenciará una gran manifestación de la hispanidad y de la Fé católica. En este día, los peregrinos enviados al lugar santo dese todo el orbe católico, rendirán homenaje a la que fué en todo momento divina mediadora entre la gente cristiana y de raza común, como excelsa patrona de España. Desde los días de la evangelización, desde los fundamentos de aquella civilización cristiana que alumbró la fé y que defendimos en los campos de batalla contra la confusión y las discordias del mundo. Ella fué la que presidió nuestros mejores fastos. Capitana de nuestra independencia lo mismo en los memorables Sitios como en las horas decisivas de nuestra batalla del Ebro, siempre nos vimos fortalecidos por la misma idea y por la misma razón católica para defendernos de las variaciones malsanas de los tiempos.

Virgen de España que estuvo presente en nosotros a través de los siglos, lo mismo en la mañana de Lepanto que en el descubrimiento de América, con el mismo sentido imperial e hispánico, y ahora, después de las cruentas batallas libradas en favor de la Cristiandad, nos llega su 19.º centenario. Entre esos millares de peregrinos que vendrán a postrarse ante la Virgen de España, habrá muchos españoles que sufrieron en sus carnes el dolor de la persecución, que combatieron por la fé y vendrán a rendirle su fervorosa acción de gracias, no solo en su nombre, sino también en el de toda la Patria. Otra vez nos encontramos con la Patria Una, Grande y Libre por el favor de Dios y de la Historia. Bien sabéis que ella ha sido la mediadora. Si ella, gran Señora del Cielo no hubiera velado desde el Pilar aragonés, por la suerte de todos los españoles y no nos hubiera alentado con el sacrificio

la ciega fé en el futuro, en vano hubiéramos confiado en nuestras armas. Y vosotros, aragoneses, llenos de espíritu de sacrificio, que hizo de cada pecho un reducto y que sentís el hondo amor a la Patria, sabéis lo que nosotros le debemos en horas decisivas para nuestro destino. Y la que tanto nos sostuvo en la guerra, no podía faltarnos en las horas felices de la paz, en las horas de la reconstrucción, como Madre del Verbo que inflama nuestro espíritu.

La unión de la católica España que, dividida más de un siglo por las banderas políticas y que parecía un mal crónico a pesar de ser la aspiración patriótica de todos los españoles se ha hecho posible al fin por la disolución de los partidos, por la derrota del separatismo y con la unión de las tierras españolas, que no admiten capillas ni diferencias ideológicas y que sólo reclaman una sola Patria. A ello debemos que renazca la gloriosa institución del Primado de las Españas, que tiene su asiento en Toledo, devolviendo su tradición de dignidad y creyendo que hemos cumplido con nuestro saber y poder para combatir los inveterados obstáculos que se oponían a que la Iglesia volviera a su esplendor dentro de nuestro territorio. Y con nosotros, los países americanos educados en nuestra misma fé, con nuestra misma lengua y participantes en la misma cultura comparten este fervor. Si nada de nosotros deja de interesarles, tampoco nada de ellos nos es indiferente para nuestro futuro destino. Dos siglos de bastarda cultura hecha a modo de suicidio, separando todo lo que une, desarrollando una especie de separatismo científico, minaba a la Patria. Y esta destructora labor la hemos padecido en cada una de las partes y en el todo histórico que forma el cuerpo de la raza, impidiendo llevar a una evolución a su Patria. En el día de hoy, las adhesiones que, como desde las hostilidades, la causa de España despierta en los países de su mismo lenguaje y de su misma sangre, no serían posibles en otros países, como por ejemplo los del Báltico, porque esas hostilidades eran la pugna de una misma raza. Yo saludo la libertad y la grandeza, en cada uno de vosotros, de la comunidad hispánica, pero también imploro de nuestra Capitana, la grandeza hispana que nos alentó para librarnos del vilipendio. ¡Arriba España!»

Obras para un hogar Nacional Sindicalista

Zamora, 13.—En la secretaría de Falange se ha celebrado la subasta de las obras para la construcción de un Hogar Nacional Sindicalista, proyecto que se va a llevar a cabo gracias al celo del Gobernador civil y jefe de Falange, don Carlos Pinilla.

Las obras se ejecutarán en el paraje denominado Cascajo y se construirán 250 casas para obreros con jardín y cuarto de baño. Las obras comenzarán en Enero próximo.

Llegada de niños repatriados

Bilbao, 13.—En el tren de la costa han llegado 350 niños españoles que se encontraban en Bélgica. El recibimiento que se les tributó fué muy impresionante. Todos los niños menores de diez años, no conocen el español.

Los telegramas podrán ser redactados en español

Londres, 13.—El ministro de Comunicaciones ha manifestado que se ha autorizado que los telegramas dirigidos a España y a la América del Sur, puedan ser redactados en español. Hasta ahora los idiomas que estaban autorizados para redactar telegramas, eran solo el inglés y el francés.

Construcción de viviendas para obrero en El Ferrol

Ferrol del Caudillo, 13.—El Ayuntamiento de acuerdo con el Instituto Nacional de la Vivienda se propone construir 4.000 casas para obreros y un grupo de 150 viviendas para familias de la clase media.

Amenaza de huelga en una fábrica de automóviles

Nueva York, 13.—50.000 obreros de la fábrica de automóviles «Crysler» quieren obligar a la empresa a renovar sus contratos.

Como la empresa se niega a ello, los Sindicatos obreros preparan las bases para declarar la huelga general en dicha fábrica.

Violento incendio

San Sebastián, 13.—Se ha declarado un violento incendio en la calle de Santiago del pueblo de Fuenterrabía.

El fuego adquirió tan grandes proporciones, que se propagó a una fábrica de cartón contigua a la casa en que se originó el siniestro.

Acudieron los bomberos de San Sebastián e Irún, así como una compañía del batallón de trabajadores que lograron localizar el fuego.

No ha habido que lamentar víctimas, pero las pérdidas son de consideración.

Presentación de credenciales del Embajador de Italia



BURGOS.—Los Ministros de Marina, Gobernación, Justicia y Educación Nacional, al salir del Palacio de la División terminada la ceremonia de presentación de Cartas Credenciales del Embajador de Italia.

(Foto Cifra.)

La residencia del Paseo de la Isla de Burgos, ha sido adquirida por el Ayuntamiento y la Diputación.

La Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Burgos, han adquirido para sí y por partes iguales, la residencia del Paseo de la Isla de la capital castellana desde la que el Generalísimo dirigió la guerra y ganó la victoria. Es propósito de los adquirentes que se conserve el despacho de trabajo en idéntica situación a la que hoy tiene, y que en lugar adecuado del jardín, se hagan constar los nombres y fechas de los grandes hechos de armas y de los acontecimientos más importantes que se produjeron a lo largo de nuestra guerra durante la permanencia del Generalísimo en Burgos, aparte de la conservación de esta residencia como recuerdo de una época de nuestra historia de España en que Burgos tuvo la fortuna y el honor de renovar su puesto de Caput Castellae. La ciudad y la provincia destinarán aquella casa al alojamiento de altas personalidades que hayan de hacer estancia en la localidad.

Van a ser repatriados los niños españoles que se encuentran en Inglaterra

Londres, 13.—En respuesta a una pregunta que se le dirigió acerca de los niños españoles que fueron llevados a Inglaterra, un representante del Gobierno declaró que aún hay en la Gran Bretaña 1.054 niños españoles que van a ser repatriados. 500 de ellos saldrán en breve para España, para lo cual, se han realizado las oportunas negociaciones con el General Franco.

Las poblaciones adoptadas por el Caudillo, expresan su gratitud

En la Presidencia del Gobierno y en el Ministerio de la Gobernación, se están recibiendo a diario infinidad de telegramas procedentes de las poblaciones adoptadas por el Caudillo en el último Consejo, para su reconstrucción.

En todos los despachos citados, se expresa la gratitud de los pueblos por el rasgo de generosidad del Jefe del Estado español.

La festividad de la Virgen del Pilar en Madrid

Madrid, 13.—En la capital de España, se ha celebrado con gran solemnidad la festividad de la Virgen del Pilar. Todos los balcones lucían colgaduras de los colores nacionales y en muchos de ellos habían sido colocadas reproducciones fotográficas de la Virgen del Pilar. Los tranvías estaban adornados con gallardetes y en la plataforma anterior llevaban también retratos de la Patrona de España.

A las seis de la mañana salió de la Plaza de la Cibeles el Santo Rosario que se dirigió al Cerro de los Angeles. La multitud que tomó parte en este acto, era portadora de una imagen de la Virgen del Pilar. En los Cerros de los Angeles se verificaron durante la mañana brillantísimos actos en honor de la Santísima Virgen, reinando gran entusiasmo.

En todos los cuarteles se dijo misa. A la celebrada en el cuartel de la Guardia civil del antiguo Hipódromo, asistió el secretario general de la Dirección de Seguridad, señor Coronado.

Se ha verificado también la cuestación

para el XIX centenario de la aparición de la Virgen del Pilar. La cantidad que se recaude estará destinada a costear el viaje a Zaragoza a todas aquellas personas que tengan hecha promesa de visitar a la Virgen del Pilar y no puedan trasladarse a Zaragoza por falta de medios económicos. Efectúan la recaudación camaradas pertenecientes a la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

En los sitios de costumbre se han establecido mesas peticionarias para el indicado fin. En el Palacio de Comunicaciones también se celebró con la mayor solemnidad la fiesta de la Virgen del Pilar. Verificóse la entronización de la Patrona de España y el Obispo de Madrid-Alcalá ofició una misa.

Terminado el acto se enviaron telegramas de adhesión al Caudillo y al ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer.

Entre los funcionarios se procedió al reparto de las estampas de la Virgen del Pilar que fueron editadas en Burgos en 1937 con el fin de repartirlas entre los empleados de Correos de Madrid.



LOS FLECHAS MADRILEÑOS SE PREPARAN PARA LA CONCENTRACION DEL 29 DE OCTUBRE.—Los flechas terminados todos los ejercicios cantan «Cara al sol» en correcta alineación y posición de firmes.

(Foto Cifra.)

